



## MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

»»

### MEJOR PERSPECTIVA

Pese al incremento de diversas materias primas como maíz, soya y acero, además de mayores costos de logística por las interrupciones en las cadenas de suministro que aún persisten, en el primer trimestre, KUO, que dirige **Alejandro de la Barreda**, reportó un crecimiento anual de 21 por ciento en el flujo operativo, mientras que las ventas crecieron 12 por ciento, donde el mayor dinamismo de las exportaciones, que aportaron 58 por ciento de los ingresos, fue decisivo.

La mayor generación de flujo del conglomerado mexicano permitió el pago anticipado de 613 millones de pesos y la amortización de 124 millones de pesos, y dicho movimiento contribuyó a la decisión de Fitch Ratings de subir a la perspectiva de las calificaciones de la deuda de KUO de Negativa a Estable, y al mismo tiempo que reiteró las calificaciones de la deuda de largo plazo en moneda nacional y extranjera. La calificadora destacó el diversificado portafolio de negocios de la compañía que incluye los sectores de consumo, químico y automotriz.